## 生徒会学習委員会主催分家庭学習強化週間(學結果発表

12月5日(月)~9日(金)、生徒会学習委員会が主催し、第3回家庭学習プリント強化週間を実施しました。 この取組は、「コツコツは勝つコツ」のテーマのもと、家庭学習を当たり前に100%提出できる南中生を目指しています。学習委員会が毎朝、宿題の提出状況をチェックし、南中生徒の学力を支えています!

第2回(10月3日~7日)は、					
提出率 90%達成クラスを表彰					
	1 年生	2年生	3年生		
1組	77 %	94 %	93 %		
2組	86 %	96 %	90 %		
3組	79 %	87 %	69%		
4組	52 %	91 %	77 %		
5組	55 %	72 %	89 %		
6組	77 %	69 %	85 %		
7組	91 %	95 %	85 %		
8組	94 %	78 %	90 %		
9組	_	94 %			
学年	76.4%	86.2%	84.8%		
全体	82.5%				

3年生が UP! さすが受験生

全体的に下がりました、3学期も頑張ろう

第3回(12月5日~9日)は、					
提出率 90%達成クラスを表彰					
	1 年生	2年生	3年生		
1組	77%	98%	82%		
2組	72%	97%	92%		
3組	72%	76%	82%		
4組	(79%)	70%	87%		
5組	67%	58%	99%		
6組	61%	53%	90%		
7組	84%	71%	86%		
8組	85%	47%	94%		
9組	_	89%	_		
学年	75%	73%	89%		
全体	79%				

## 「冬休みを味方にする」ための6箇条

。 □「早寝·早起き·朝ごはん」を守い、生活のリズムを整える。

ゲーム・スマホと上手につきあうことが、長期休暇を充実させる1番のポイント。

□各教科の課題には早めに取り組む。

計画的に取り組み、実力 UP させる。未来ノートの活用、おすすめです。

□集中しやすい時間に勉強する。

メリハリをつけた学習計画を。勉強は「毎日やろう」で完成します。

□学習する教科の組み合わせを工夫する。

得意分野と苦手分野のバランスが大事。冬休みは苦手教科克服の最大のチャンス。

□散歩や軽い運動をして、上手に気分転換をする。

リラックスタイムも必要。気持ちの切り替えが大切です。

□趣味や家の手伝い、部活動、家族との時間、友達との時間、読書、

習い事、ボランティア活動などの時間を楽しむ。

「楽しむときは思い切り楽しむ」でよいのです。長期休暇こそできることをしよう。